

LA PATRIA

DIARIO DE LA MAÑANA

Año 30 Serie 2a

Quito, (Ecuador) Viernes 22 de Julio de 1904

Núm. 697

Gran Hotel de Francia

Está situado en la hermosa plaza Sucre (Santo Domingo), a la entrada de dentro de la ciudad Cuenta con un local a propósito y presta toda comodidad, teniendo la higiene necesaria. El servicio es de lo mejor, pues ha sido reservado por completo; y se ofrece al público esmero y prontitud.

Posee piezas elegantes de diversos precios (pero siempre módicos) hay baños de chorro y ducha.

GRAN RESTAURANT.—Prepáranse comidas a la americana y europea, y también banquetes previo aviso anticipado. Se admiten pensionistas y se sirve la carta.

El establecimiento tiene billar y un surtido selecto de licores vinos importados directa y exclusivamente para la casa. Especialidad en vinos legítimos franceses. Alumbreado de luz eléctrica.

Se habla español, inglés, francés y alemán.—Teléfono No 79, Quito, 8 de Agosto de 1903. El propietario, Adolfo KELSCH. 1 año

REVOLUCION

La persona que desee dar en arrendamiento una hacienda, puede ocurrir a esta imprenta, en la que se le informará de quien es el interesado.

Julio 5. 1 m.

ARMANDO TERAN

MEDICO Y CIRUJANO

Por ausencia temporal del Dr. Pablo J. Navarro y como compañero de trabajo desde hace algún tiempo, queda encargado de la oficina dental, en donde estará al servicio del público con la misma exactitud y esmero que hasta hoy.

1m. Marzo 19

RAYOS Y TRUENOS

Se vende una propiedad situada en Chapucuy, lindada por tres carreteras. La persona que interese puede dirigirse a la Agencia de "La Patria" o donde el Sr. Miguel Cruz, Carrera Mejía No 14, Mayo 6 1 m.

NO MAS PORRES

Quien no quiera serlo, venda las estampillas que colecciona, en el establecimiento de Manuel de Jesús Patiño, Carrera de Bolivia números 35 y 36, letras D y H

TRIUNFO DE LOS RUSOS

EN PUERTO ARTHUR

Por motivo de viaje se venden. Un juego completo de muebles de Viena con su respectiva mesa. Como también frastos de cocina, comedor y varios artículos más, a un precio muy reducido.

El que interese, diríjase al almacén de Félix Salame y Ca., situado en la casa de la Sr. Francisca Gangueta y de Alvarez, frente a la Universidad.

Quito, Junio 20 de 1904 1 mes

Vigorizador de la vida

AFRODISIACO DEL DR. BRANDE

Para hombres débiles y nerviosos

REMEDIO INFALIBEL para la Curación de Impotencia, Derrames seminales y de toda clase de desarreglos producidos por EXCESOS SEXUALES durante la juventud y la vejez.

Este específico cura cuando hayan fallado todos los demás remedios, y es el único medicamento que cura todos los casos de Debilidad de sistema nervioso, impotencia parcial y total, prostración nerviosa, consunción, espermatorrea o derrames.—Cura la debilidad en el organismo, como falta de virilidad, y enfermedades de los órganos genitales.

Este específico es para uso interno. Obra como calmante y devuelve prontamente al enfermo la salud, cuerpo del espíritu, comunican fuerza y vigoriza las funciones orgánicas y enoña especialmente el sistema nervioso disminuyendo gradualmente y cesante por último la excitación general que sual acompañar en estos casos. En muchos de ellos, los riñones que sueñan artes, afectados, vuelven a funcionar regularmente; los derrames, ya sean voluntarios o prematuros, se contienen y se esfuerzan las partes genitales. Sobre estas y sobre el sistema nervioso obra constitucionalmente este específico. Es un remedio infalible en todos los casos.

Esta medicina se hallará de venta en todas partes del mundo por los primeros comerciantes de drogas y boticarios; sino los tienen de venta pídale a su boticario que la manden buscar. Diríjase las castas de consulta a la dirección que sigue y solamente el médico consultado las verá y las guardará estrictamente privadas.

BRANDE Y CIA. QUIMICOS.

214—E—Street.—Nueva York, E. U. A. Febrero 6.—Un año.

PERDICION

Mientras la madre cosía una camisa y Mario, sentado en el suelo, recortaba soldados de papel, entró de pronto el padre.

—¡Arriba, Mario!—exclamó—di a tu madre que te vista. Voy a llevarle a paso.

El niño se levantó y, abrazado a las piernas de su padre, dijo:

—¿Cuánto te quiero, papaito mío! ¿Qué bueno eres!

—¡Vamos Tecla, viste a Mario.

—¿Vas a llevarle a pasear?—preguntó la madre, sin levantarse.

—¡Si; por milagro dispongo de dos horas, y como esta criatura no sale nunca conmigo...

La madre empezó a vestir al niño, y mientras le ponía los pantalones y le abotonaba el vestido, se acercaba al oído de Mario, como si tratara de decir algo en secreto a su hijo.

—Pero el padre estaba allí esperando, sonriente, con el sombrero puesto.

—¡Vamos, papá!—exclamó Mario.

—No le compres juguetes—dijo la madre.

—No se los compraré.

Tecla dió un beso en la frente al niño, como si quisiera hacer hablar a sus labios una lengua desconocida.

—La madre salió a la escalera y vio bajar al padre y al hijo, cuando de pronto gritó:

—¡Mario!

—¿Qué quieres, mamá?

—Oye una cosa. Ven a coger el abrigo, por si tienes frío.

—No lo necesito. ¡Adiós, mamá!

Al pasar por el barracón de las fieras, dió el padre al muchacho:

—¿Quieres entrar?

—No, papá; me dan miedo los cocodrilos. Comprame un juguete con el dinero que debías gastar en el barracón.

Al pasar por delante de una tienda de juguetes, el padre no logró oponerse a los manifiestos deseos de Mario, y le compró una caja llena de árboles y de castitas.

—¿Cuántas cosas habrá aquí dentro?—preguntó el chico.

—¡Quince ó veinte.

Estoy contento, porque con esto podré jugar en casa. El viernes me compró mamá un aro y una pelota de goma, con los que no puedo jugar en casa, por no exponerme a romper un espejo.

—Pero te servirán cuando salgas a paseo.

—El viernes estuve con mamá en el campo, en coche cerrado, y al salir de la ciudad bajamos del coche.

—¿No habías salido nunca en coche cerrado?

—Nunca.

—¿Y allí jugaste con el aro y la pelota?

—Sí, mientras mamá paseaba con Ricardo.

—¿Con Ricardo?

—Sí, papá.

—¿Y qué hacía Ricardo?

—Pasear. Durante un rato, anduve con ellos; pero después me alejé en busca de la pelota, que se me había perdido entre unas matas. Cuando volví al sitio donde antes estaban, no encontré a mamá; pero después la vi en el coche.

—¿Y Ricardo?

—Seguía con nosotros en el carruaje hasta que bajamos en la calle Nacional. Pero antes Ricardo dió un beso a mamá, y yo me eché a llorar.

—Ricardo continuó en el carruaje y nosotros nos dirigimos a casa. Pero por qué besó en el cuello a mamá, no siendo ni Mario ni mi papaito? Dile que no lo vuelve a hacer.

—Se lo dije, hijó mío.

La madre esperaba al niño en el

LA SUD-AMERICANA

JOYERIA DE R. ROMERO

PLAZA DE LOS NUEVOS JARDINES DE LA MERCED

Compra a buen precio oro, plata, diamantes y toda piedra fina de color, perlas etc.

Vendo un bonito surtido de anillos de oro, de lindas formas; bonitos prendedores para corbata de hombre; prenitadas nueva invención; Asegurador de aguja de prendedor, estilo muy fácil. Zarcillos, bonitos y aretes de oro, de variadas clases, para niñas y Señoritas.

Aretes pensamientos esmaltados de lindos colores con diamantes y perlas finas; también surtido sin esmalte de oro buena calidad.

Aretes, zarcillos negros incrustados en oro para lujo.

Vende esmaltes finos de todo color para esmalte a fuego a precios muy comodos.

También recibe alhajas a comisión para la venta con las siguientes garantías:

1ª Toda alhaja que se deposite para la venta en la acreditada Joyería de R. Romero, será apuntada inmediatamente con seña, contraseña y precio neto, y acto continuo será aseada.

2ª Las horas en que puedan hablar en la joyería son de 8 a 10 a. m. y 12 a 5 p. m. y ofrece con mucha seguridad que encontrarán presente la alhaja ó el precio de ella.

Sólo así se librarán del gran trabajo de poner espías para encontrar las alhajas que las dan a vender.

3ª Como las alhajas que muestran las casas pasan por más de mil manos, quitan el brillo de las alhajas y quedan desaseadas y hasta viejas; por tanto pierden un cincuenta por ciento de su valor, y al contrario en esta joyería encontrarán bien aseadas, en cajitas de primera clase, como merece estar una joya.

4ª Las comisiones por vender alhajas en público cobran cuatro ó cinco sueres por ciento, y de cincuenta para abajo amedeo en sucre. Así la pequeña comisión de tres sueres por ciento para arriba, y de cincuenta para abajo a cuartillo en sucre.

5ª Las alhajas deben ser de oro ó plata legítimos lo que será examinado prolijamente; no recibo galvanizados de ninguna clase.

6ª Aclara para no molestarlos: La persona que deposite una joya es la única acreedora a reclamar la plata ó la joya no se entiende con recomendados exceptuase una anticipación legal del dueño. Abril 13. 3m.

descansillo de la escalera.

—¿Vienes solo, Mario?

—Solo. Papá me ha comprado unos juguetes y unos pasteles para la fiesta.

Tecla se puso pálida como la muerte, mientras el chico la miraba con ojos atónitos.

—¿Y dónde está tu padre, Mario?

—Ha ido a decir a Ricardo que no te vuelva a besar en su vida.

¡Hijo mío!—gritó Tecla, cayendo desplomada en tierra, con los brazos.

MATILDE SERAO.

BUENA ADQUISICION

Se vende la casa situada en la carrera Oriente, No 26. La persona que interese hable con el Sr. Federico Riquarte Sammiguel, quien dará los pormenores del negocio. J. 12—6v.

GRAN NEGOCIO

Para el que quiera comprar un fondo a una hora y cuarto de la plaza de Sangquí, sembrado de trigo, cuya cosecha hará el mes de Setiembre.

Para pormenores entenderse con el Sr. Rodolfo Alencastro en la escribanía del Sr. Correa, ó en la agencia de "La Patria". Julio 13

HOTEL PARIS

Gastón Charpentier pone en conocimiento del público en general y en especial de su numerosa y distinguida clientela, que tiene muy buenas piezas de arrendamiento en la casa donde está el Hotel, decentemente amuebladas y con las convenientes condiciones de aseo é higiene. Hay además salones para comites.

El Hotel PARIS se recomienda entre otros motivos por su antigüedad, pues fué fundado en 1881 y su servicio ha sido siempre satisfactorio. J. 19.—2 m.

A LOS AGRICULTORES

La mejor semilla de papas que existe en la Provincia, ofrece LUIS FELIPE LOPEZ ORTEGA. Cualquiera que desee puede entenderse con el Sr. Ciro Mosquera, en su tienda situada en el Palacio Arzobispal.

Julio 12 15 v.

HACIENDA

Situada a dos leguas de la Capital en la parroquia de Cotacollino, cruzada por la carretera a Caldeiron (Carapungo) y con dos entradas para la carretera principal a Pomacqui. Tiene puentes sencios, más de 22 enaballerías de extensión, un magnífico y extenso caserío, un molino, cuadras de alfalfa, árboles calcopales, ganado vacuno y lanar y una gran mina de piedras.

véndese a precio conveniente.

Por más informes diríjase los interesados al Sr. José I. Puente en el almacén de Iretterría del Sr. Rafael Puente (frente a la Botica Inglesa).

APROVECHAR LA OCASION

Eloy Guerrero vende 20 yeguas de superior calidad; la persona que desee comprarlas puede verse con el Dr. Dositeo Batallas en la Carrera de Chile (Cebollar), casa núm. 30.

Quito, Julio 9.—15 v.

NO OLVIDARSE que en el almacén de Rafael Puente (frente a la Botica Inglesa), se renuevan y aumentan constantemente los artículos y que se los vende a precios fijos y baratos.

Se reciben actualmente:

Coches "Volantes" y "Faeton" de construcción americana, sólidos, y elegantes.

Ruedas y ejes de primera calidad, para coches y carretas.

Resortes, arneses y pinturas.

Camas de hierro y metal, genueñas, de últimos modelos.

Lámparas de mesa y colgantes, modelos especiales.

Excusados, Urinarios, Lavatorios Espejos.

Blancos, filetes, estribos de metal, plomos y nikelados.

Herramientas garantizadas, americanas é inglesas.

Acciones de estribos, Candelados Betunes, Arados.

En aduana.—Ciento cincuenta buletos con artículos variados de novedad.

Artículos de Sport.—Filetes, frenos, espolines, estribas, fuetes para coches foetes para caza y caballo, polainas, etc., etc., acaba de recibir

Juan José Narváez.

¡Ganga! Máquinas de coser "Singer" a Sp. 26.—Gran rebaja en cristalería GABRIEL UNDA

En el Seminario

El miércoles próximo pasado, según fué anunciado por la publicación de los programas e invitaciones, verificóse en el Seminario Menor de San Luis la solemne distribución de premios. Ciñéndose a la tradicional costumbre de ese establecimiento, el acto comenzó con una conferencia pedagógica; conferencia leída en este año, por el R. P. Daniel Riofrio, joven lazarista, oriundo de Loja, profesor de Literatura. El P. Riofrio con envidiable maestría, en estilo claro y de singular galanura demostró con lógica contundente que la formación práctica de la conciencia en la verdad y el bien obrar, es la base única e inconvencible de toda educación si es que ésta ha de dar al Estado ciudadanos amantes de la justicia, y de replantado carácter, a la familia, hijos dignos de llevar como timbre de gloria el nombre de sus padres, y a la Iglesia, católicos que, a despecho de los más arduos sacrificios, sepan obedecer con prontitud y con valor la voz imperiosa del deber.

En estos tiempos en que tantos logrerios se nos venden como pedagogos y reformadores de los sistemas de educación, desearíamos ver publicadas en un solo volumen todas las conferencias que, dirigidas a los padres de familia, se han dado en el Seminario Menor por los RR. PP. Rosero, Bozce, Maurice, Riofrio y por los Sres. Sarraide L. E., Vergara, Sarraide F., etc.

Ese volumen sería la mejor refutación a los que se creen innovadores de la instrucción pública en el Ecuador, y los primeros que han implantado el sistema objetivo y práctico en la enseñanza. La gloria y los progresos de la instrucción pública corresponden, en nuestro país, como en el mundo entero, a la Iglesia: Los Escolapios, hijos esclarecidos de San José de Calazanz, introdujeron el sistema objetivo, así como San Juan Bautista de la Salle es el inventor—si vale la expresión—de los Institutos Normales para la formación de maestros, y D. Bosco el de las Escuelas nocturnas para artesanos.

Al protestante Guizot para manifestar, en su *Historia de la civilización*, que la civilizadora del mundo es la Iglesia, le habría sido más que suficiente escribir los anales de la instrucción y de la educación dada por los religiosos y por los católicos en las naciones europeas. Y para convencerse de esta verdad es también más que suficiente meditar, con sereno e imparcial criterio, en el asunto sobre que versó la conferencia elocuente del R. P. Riofrio: hágase el parangón de los niños que en el Seminario aprenden, con la formación de la conciencia, la práctica del deber, con los alumnos que se educan en el Mejía y en el Instituto Normal, y se verá que mientras los primeros—húnen su inteligencia y marchan a la conquista de un porvenir venturoso; los otros Hénan su mente con ilusiones vanas, hágase una instrucción superficial, y marchan también a ser el tormento y el hogar, y en la sociedad, los *revoltosos* y socialistas *del mañana*, enemigos implacables del deber; para los unos el derecho estará en la justicia, para los otros el derecho reposará en los caprichos, una pasión desenfrenada.

Cable

(ULTIMAS NOTICIAS)

WASHINGTON, 20.—Hoy quedó arreglada por árbitros la reclamación de la Santo Domingo Improvement Co. de New York contra el Gobierno de esa República por los daños sufridos en las propiedades de dicha compañía, en una de las revoluciones de hace unos 15 años, el total de los reclamos ascendía a 4,500,000 dólares.

Los árbitros resolvieron que Santo Domingo pague dicha suma por dividendos y que se reconozca un interés del 4 por ciento, quedando garantizado el pago de la deuda en las entradas de las aduanas de Puerto Rico, Montechristi, Sánchez y Samaná.

LONDRES, 20.—El corresponsal del Exchange Telegraph Co., en Roma, comunica que la embajada rusa ha recibido comunicaciones manifestándole que Rusia está preparando un programa militar que se basará en una campaña contra el Japón que ha de durar tres años. El primer año lo dedicará a reconquistar Puerto Arturo, puerto que el Gobierno cree que puede ser tomado de un momento a otro; el segundo establecerá su poder militar en Manchuria y el tercero invadirá el Japón.

En los círculos oficiales, se cree que habrá graves dificultades internacionales, debido a la última detención del vapor británico por flota voluntaria rusa en Mar Rojo, así como por confiscación del vapor "Marecará" de la península oriental.

El Gobierno cree que la detención de Darcos se ha llevado más allá de lo que se esperaba.

Algunos funcionarios que conocen bien las leyes, reconocen el derecho que tiene Rusia para detener correspondencia, siempre que ésta sea oficial, pero la cuestión más seria es que la escuadra está haciendo estas confiscaciones en el Mar Rojo cuando han pasado los dardanos con bandera mercante convirtiéndose después en buque de guerra.

El Gobierno cree que los capitánes de "Smolensk" y "San Petersburgo" no podrán ser acusados; siendo imposible que el Gobierno ruso les haya dado poderes para proceder, más bien se cree que han recibido otras instrucciones.

Los periódicos casi unánimemente denuncian los hechos arbitrarios que está cometiendo la escuadra rusa.

El Daily Express de esta mañana publica la siguiente noticia, que recibió su corresponsal en Malta: La flota británica del Mediterráneo salió de aquí hoy por la mañana cargada de carbón, se cree que su viaje tiene por causa la presencia de la escuadra voluntaria rusa, que se encuentra actualmente en ese mar.

El crucero "Terrible" se dice que salió de Suez hoy con objeto de velar por los intereses del vapor británico; agrega el corresponsal de Odessa, que dos vapores más de la escuadra voluntaria salieron de ese puerto el 18 de Julio, con destino a Schepotnik donde después de tomar carbón y agua, se cree que seguirán al Mar Rojo.

SAN PETERSBURGO, 19.—Estados Unidos ha informado a Rusia que de buen grado se uniría a la Gran Bretaña para impedir la caza de focas en las islas Kommand. Este procedimiento indudablemente hará aquí buena impresión.

Cuclios últimos estilos, lo mismo sombrero donde Carlos Schroder Sombrerera calle del correo.

Exterior

NOTICIAS DEL PERU

Al 6 de Julio la situación sanitaria de las poblaciones peruanas amagadas por la bubónica, era la siguiente: en Lima quedaban 11 enfermos graves asistiendo en el lazareto de Guía; en el Callao no se presentaban casos nuevos; en Paíta eran 18 los apestados en los barracones. De Trujillo se manifestaban temores por la peste a consecuencia de casos dudosos que se habían presentado.

Ministro del Perú en Estados Unidos fué nombrado el Dr. Federico Elmore en reemplazo de D. Manuel Alvarado Calderón, e Intendente de Lima D. Miguel de la Cruz, en lugar de D. Miguel del Solar que fué separado de su puesto y contra quien emprendieron campaña para su destitución los partidos democrata y liberal.

En el Callao quedó instalado el aparato Clayton para desinfección de la carga y pasajeros de los vapores.

Continúa agitada la situación política. La candidatura del Dr. José Pardo es sostenida por los partidos civil, constitucional y cívico y cuenta con inmensa mayoría en el Congreso que se reunirá el 28 de Julio y que debe hacer la proclamación del Presidente de la República.

El domingo 26 de Junio se proclamó en el Callao la candidatura del doctor Pardo. Asistió el candidato, quien fué proclamado por 5,000 adherentes de todas las clases sociales.

El Dr. Pardo se dirigió al pueblo chalaco en un apropiado discurso; Principió manifestando que había ido al Callao en demanda de los votos de ese pueblo entusiasta y viril.

Que ya el Callao conocía el programa de su Gobierno si llegaba a ser Presidente de la República.

Que por ese programa podían apreciar si era digno de las simpatías de los chalacos.

Que la clase obrera de Lima le había prestado su decidido apoyo y que esperaba que la del Callao también se lo prestará; como también se lo prestará toda la clase obrera del resto de la República.

Que nadie como él conocía las necesidades de la clase obrera, con la que había contraído serios compromisos, y que estaba dispuesto a prestarle decidido apoyo y dictar leyes que garantizaran su bienestar y su progreso.

Que se había hecho arma de partido los impuestos, pero que esos impuestos no eran onerosos y que sabían que ellos se dedicaban al fomento de la instrucción, de las industrias y al pago de las listas pasivas.

Que los partidos que hacen la oposición a su candidatura tenían un programa, que al ponerse en práctica, sería la ruina de la nación.

Que el partido de oposición, había declarado que se apoderaría del poder aunque fuese por la fuerza, y que aquello no debía consentirse y que a los que pretendiesen trastornar el orden y ensangrentar el país debía combatrles.

También dijo que su Gobierno sería de Paz y armonía, sin exclusiones ni preferencias odiosas y que gobernaría con los elementos sanos de todos los partidos, porque una vez terminada la lucha y obtenida la victoria, no habrían para él más que peruanos animados de un solo sentimiento: el engrandecimiento de la República.

El mismo día 24 se exhibió en Lima la candidatura Piérola-Durand para la Presidencia y Vicepresidencia. Con este motivo, al regresar del Callao los partidarios de Pardo tuvieron un encuentro con los piérolistas, en el ejirón de la Unión, resultando dos muertos y varios heridos.

El Jefe del Poder Ejecutivo, en vista de la situación y con el propósito de evitar la lucha fustea para el país que hacían presumir los acontecimientos y la exaltación de las pasiones, designó en comisión a los Sres. Ricardo Espinoza, Alejandro Armas y Domingo Olayogoy, para que se acercaran a los dos candidatos y les propusieran la eliminación de sus personas y el señalamiento de un tercero que fuera garantía de paz y orden; pero los Sres. Pardo y Piérola que ya no pueden revocar la decisión de sus partidos, manifestaron que eran éstos los únicos que podían decidir en el asunto, y como el tiempo es limitado para estos arreglos, han terminado las gestiones de la comisión.

Se ha resultado algo, algo. Parece, pues, evidente el triunfo de la candidatura Pardo. El 3 de los corrientes falleció el Ba-

rranco, balneario próximo a Lima, el General ecuatoriano D. Reinaldo Flores.—"El Comercio" y "La Prensa" de Lima, publicaron su retrato con los artículos biográficos del extinto. Los funerales del General Flores fueron solemnes.

De la estación del Barranco fué conducido el cadáver a la iglesia de Santo Domingo de Lima, acompañado por lo más selecto de la sociedad limeña.

El Gobierno peruano expidió un decreto disponiendo que se tributaran al General Flores los honores de General de Brigada, como muestra de consideración a la nación hermana y a la alta clase militar del General Flores, y que los gastos del sepelio se hicieran por cuenta del erario peruano.

Una división del ejército de las tres armas hizo los honores oficiales y al inhumarse los restos, la artillería hizo las salvas de ordenanza.

Arastraban el duelo el Sr. Aguirre Aparicio, Encargado de Negocios del Ecuador, Sr. Edecan del Presidente de la República, el Coronel Muñoz, Ministro de la Guerra, los hermanos Luna relacionados del General Flores.

Tomaron las cintas del atafé en la estación y en el Cementerio los siguientes señores: Edecan de S. E., Encargado de Negocios del Ecuador, Dr. Ricardo Espinoza, Presidente de la Corte Suprema, Nicolás Piérola, Dr. José Pardo, General Ignacio de Veintemilla, Ministro de España Sr. Gil de Urbarri, Ministro de Colombia Sr. Tanco, Dr. Estanislao Ministro de Relaciones Exteriores, Coronel Acevedo Jefe de Estado Mayor, General Andrés Avelino Cáceres y General Juan Martín Balmique.

Llegaron los afamados Cocos, higiénicos en varias formas y precios se vende en la sombrerería de Carlos Schroeder.

LOS GRANDES CAÑALES

DE NAVEGACIÓN EN EL MUNDO.

Los grandes cañales que hoy existen para la navegación son nueve:

- 1º El canal de Suez, empezado en 1850 y terminado en 1869.
- 2º El canal de Constantinopla y San Petersburgo, empezado en 1877 y terminado en 1890.
- 3º El canal de Corinto, empezado en 1884 y terminado en 1893.
- 4º El canal de Manchester, terminado en 1894.
- 5º El canal del Emperador Guillermo, entre el Báltico y el Mar del Norte, terminado en 1895.
- 6º El canal de Elva y Trave, también entre el Báltico y el Mar del Norte, terminado en 1900.
- 7º El canal de Wadud, entre el lago Eric y el lago Ontario.
- 8º El canal canadiense, entre los lagos Hurón y Superior.
- 9º El canal de Estados Unidos, entre los lagos Hurón y Superior.

NO ES TAN FACIL COMO PARECE

—Queréis conocer en pocas palabras el arte de agradar en el mundo y de dar gusto en la conversación? Os lo voy a decir.

No habéis jamas de vosotros ni de vuestras cosas.

Escuchad sin interrumpir jamás a los que hablan y escoged tiempo y asunto.

Escuchad a los sabios, y como ellos sed parcos en vuestras palabras.

Hablad cosas serias como los hombres sensatos.

Sed prudente y sufrido con los necios.

Hablad bagatelas con las mujeres de buen humor.

Ved sólo en todo lo que haya en ellos de bueno.

Haced la vista gorda para sus defectos.

Tened, en fin, presente que vivis en sociedad, no por vosotros, sino para complacer a los demás.

Si no tenéis valor para observar una conducta, si os repugna, dejad el campo y retiraos.

UNA DAMA EN CAMPAÑA

Escenas en el campamento ruso

El paso de los héroes de Clemencié por Odessa ha dado lugar a conmovedoras escenas. A su llegada, las multitudes arribaban, con el entusiasmo que da el amor patrio—A los combatientes y les llevaban en triunfo a sus hogares en donde eran atendidos expresamente. Los Oficiales les habían vestido elegantes chaquetas negras y los heridos a su paso eran objeto de materiales cuidadosos. La bandera del vapor "Balk", deshozada también a bala en la parte superior de su asta, iba con aire de arrogancia y cojera muy poite. Los reportados han formulado dramáticas relaciones de sus aventuras de campaña, una de las cuales es el siguiente trágico episodio.

Entre los soldados de un regimiento de reserva acantonado en Puerto Arturo, había uno muy querido llamado Litnikoff, muy querido por sus camaradas, quienes a menudo se burlaban de él por su aire afeminado y aún abesibado. Tal joven había sido escogido ordenanza por uno de sus más apuestos oficiales con quien naturalmente vivía y comía en la misma casa. Un día Litnikoff estando con una correa a fin de conseguir recursos para su ama, cayó a tierra y se rompió una pierna. A pesar de las solicitudes que hizo a las ambulancias que en ese momento llegaron para que no lo llevaran, fué conducido al Hospital; pero en el trayecto el desgarrado sacando una navaja del pecho se cortó una arteria del brazo izquierdo.

En el Hospital le prodigaron toda clase de atenciones y cuando lo desvistieron para colocarlo en el lecho, los médicos declararon que el pretendido soldado era una hermosa joven de 18 años y de formas muy seductoras. Al tercer día de estar en el Hospital la enferma se agoró debido al envenenamiento de la sangre, y estando ya a punto de expirar, fué llamado al joven oficial para que como premio a su amor—se desposara con ella antes de bajar a la tumba, recordándole que sólo el intencional cariño que profesaba la había llevado a alistarse como soldado; y resuelto a morir quizá en los mares del Extremo Oriente.

Por razones desconocidas el oficial, a pesar de las instancias de sus camaradas, se negó a celebrar tan semi-sepultura matrimonial; pero apenas su amada exhaló el último suspiro, sintió él el haber muerto al golpe de una bala japonesa, se levantó la tapa de los sesos.

Sombreros snaves de todas formas y precios sólo hay en la Sombrerería de Carlos Schroeder.

De todas partes del país nos informan los médicos haber devuelto la salud a un número considerable de enfermos de tisis con la administración del Pectoral de Cerza del Dr. Ayer. En muchos casos la curación ha sido completa, en otros ha proporcionado noble alivio.

Y nada hay tan excelente para la salud como el pectoral de Cerza del Dr. Ayer. Esta eximia medicina curada todos por espacio de casi 60 años. Téngase siempre a mano. Cuando no se tiene comprese una botella a la primera oportunidad, y si algún miembro de la familia padeciere de un resfriado, convendrá procurarse una botella sin demora. **Preparado por el Dr. J. C. Ayer & Co., Lowell, Mas., E. U. A.**

REVISTA DE LA PRENSA

EL TIEMPO, Julio 20

En la primera página continúa el Sr. Prado Orrego publicando la biografía del héroe azuayo, Abdón Calderón—*alguna verdades* es el epígrafe del artículo editorial, en el cual con sobrado patriotismo, se reprocha la ineficaz intromisión de "El Grito del Pueblo" en asuntos que no le corresponden porque ningún extranjero tiene derecho para inmiscuirse en los asuntos que se relacionan no sólo con el honor, sino hasta con la autonomía del Ecuador.—Y ya que de esto se habla, le hemos de confesar que la sangre nos hierve de coraje cuando

yemos que aún hay equatorianos, harto escasos de amor patrio, capaces de sostener con el valor de las suscripciones a "El Grillo" para quien el dictado de traidor es aún muy delicado. Una adhesión de Guaranda, a la opinión de los que reclaman la Asamblea liberal para la imposible unificación de los radicales, la correspondencia de "El Grillo", la correspondencia telegráfica de Guayaquil, y la crónica local forman el resto, como dicen, del material de "El Tiempo."

El Meridiano, Julio 19
Bajo el epígrafe—Documento político—publica la contestación que el General Plaza G., dirige al Sr. Manuel B. Cueva. Con relación al tan manoseado asunto de la unión liberal-radical. El General Franco, ó mejor, los franquistas están para cantar, ante los balcones de la casa presidencial, aquella estrofa:

Robástemle la dicha que tenía,
Robástemle mi paz y mi consuelo;
Y en mi tirano te erigiste luego,
Mas yo te amo, y siempre te amaré!

Dos artículos adoptados, de los cuales el primero es obra maestra, como que brotó de la pluma de D. Juan León Mera, el "Código de Gaceta", y la publicación de algunos documentos honrosos relacionados con los festejos a Abdón Calderón voila todo.

La LBY, Julio 20
Perversos ó locos, editorial de este diario, es un artículo en el cual su autor manifiesta los abismos de locura ó de perversidad en que van a dar los que se dejan guiar por el espíritu sectario.—Dónde las dan... como donosura se debe, recuerda á D. Miguel Valverde la orden que expidió para que Abelardo Pozo fuese pericialmente resaca... sólo pues era de temerse "que tuviera comprometidas las facultades mentales", y... pide que igual reconocimiento se haga hoy en la persona del Sr. Ministro que pronunció en la Universidad, ante los miembros de la Sociedad Jurídico-Literaria, un discurso ó conferencia que basta y sobra para dar la medida de cuanto pueden los espíritus.

La LINTERNA, Julio 20
En este diario lo que más llama la atención es el oficio pasado por D. A. Moncayo al Sr. Ministro de Instrucción Pública, y acerca del cual nos proponemos decir algo en nuestra próxima edición.

Sombrosos de pelo última moda y más finos llegaron á la sombrerería Alemana de Carlos Schroder.

GUERRA RUSO-JAPONESA
ULTIMAS NOTICIAS POR EL CABLE

CHFOO, 19.—Esta tarde llegó aquí un junco trayendo ocho rusos y 50 chinos después de cinco días de viaje de Puerto Arturo.

Los rusos se niegan á dar informes, pero los chinos dicen que once y doce buques japoneses capturaron y ocuparon con 4.000 hombres uno de los fuertes al este de Puerto Arturo.

Antes de que llegaran refuerzos, los rusos cortaron la retirada á los cuatrocientos soldados que estaban en el fuerte, incendiaron minas que hicieron perecer á los 4.000 japoneses.

SUEZ, 19.—El vapor "Maraçá" capturado en el mar rojo y que llegó aquí con bandera rusa, está ahora al mando de oficiales rusos y tripulado por los marinos de S. N. Petersburgo.

"El Marica" atravesará el canal. Un agente de la Compañía oriental peninsular trató de ir á bordo del vapor, pero el Comandante ruso se negó á darle permiso.

MOJEN, 18.—Cuarta general de Kuroki, vía fusión.—No se ha renovado hoy el combate.

Los rusos se ocupan en construir trincheras en las colinas frente á nuestras posiciones. Las pérdidas sufridas por los rusos en el ataque del domingo se calculan en 2.000 y los de los japoneses en 800.

Ambas fuerzas ocupan actualmente sus respectivas posiciones. SAN PETERSBURGO, 19.—Alemania ha pedido explicaciones por la captura del correo por el "Smolensk". Dicese que este hecho se hizo por las instrucciones de San Petersburgo.

Rusia ha declarado que las co-

municaciones para los japoneses son contrabando de Guerra y sostiene que hay derecho para examinar dicha correspondencia, pero no para detener el correo en general que va para el Japón á menos que circunstancias peculiares lo justifiquen.

Respecto al paso de flota de buques voluntarios por los dardanelos, Rusia sostiene que tiene derecho á impedirlos, pero en el tratado de París que cierra el paso de buques mercantes y que estos sean después convertidos en cruceros.

Me he informado del número de soldados de Kuroki que ha recibido órdenes de la Comde Keller reabrir órdenes de Nonopaktine para avanzar y ocupar varios desfiladeros con el objeto de desalojar á los japoneses de Motrenling.

Los japoneses al principio se retiraron, pero al avanzar los rusos encontraron las altas cercanas ocupadas por grandes destacamentos japoneses. El General Kachalinsky con 14 batallones y 12 cañones hizo un brillante esfuerzo por capturar las altas, pero no pudiendo con las baterías tuvieron que retirarse trayendo en seguida 3 batallones de refuerzo de las reservas, pero la artillería japonesa hizo tal destrozo entre los rusos que estos tuvieron que retirarse hacia "Janserling" seguidos por los japoneses.

Se anuncia el bajaj ruso de mil. Esta noticia es un fuerte golpe en el momento en que se esperaba una victoria rusa.

Sin embargo hay la satisfacción de que después de 2 meses y medio los japoneses permanecen aún á 12 varas de Puerto Arturo.

Se están preparando con ametralladoras varios, nuevos y rápidos transportes. En caso de que no pueda la flota seguir al extremo oriente se invierten estos transportes para interceptar los buques mercantes é impedir que estos conduzcan carbón y armamentos de Inglaterra.

El Contra-almirante Perenamo ha sido designado para vigilar trabajos de reparación en la división de cruceros y acorazados de la escuadra del Báltico, que se encuentran en Cherbourg.

El Almirante Perenamo ha embarcado su insignia en el crucero "Boroelino" que se unirá á las divisiones del contra-almirante Uverkerling cuando salga la escuadra.

Entre los acorazados de Cronstadt al "Alejandro Tercero" "Osablia" "Navarin" y "Sisoi veliky" el almirante "Nakhimoff" el cual aunque crucero está unido á la división de acorazados.

Entre la división de cruceros están en el "Aurora" "Dimitri Donsnoi" "Sisieliana" y "Almag". Seguirán las mayores precauciones para proteger á los buques de todo peligro posible.

Desde la aurora hasta el anoecer la escuadra está rodeada por un cordón de buques como si los torpederos japoneses estuvieran en la vecindad.

El vice-almirante Rojestvenk y que se hará cargo de la escuadra del Báltico está todavía en San Petersburgo.

Sombrosos felipados para niños llegó un gran surtido donde Carlos Schroder.

CRONICA

Enfermo.—El Dr. Juan Bautista Sarrade se halla enfermo. Deseamos á nuestro laborioso Director pronta y completa mejoría.

Felicitación.—Y muy merecida es la que damos á los jóvenes artistas José Miguel Murguetyo y Angel Burbano, alumnos del Conservatorio Nacional de Música. Adelante jóvenes: la sobresaliente calificación obtenida así en el estudio teórico como en el práctico, sírvales de aliento para cultivar con noble afán el arte de Mozart. Los Sres. Domingo Brescia, Pedro P. Traversari y E. Córdoba que compusieron el tribunal examinador de seguirán habrán fincado allegados generosas en los ya mentados jóvenes.

Sociedad.—José María Valverde, hermano del Sr. Ministro de Relaciones Exteriores, dejó de existir antier; las exequies por el eterno descanso de su alma se celebraron en el Templo de San Francisco.

¡Hayá encontrado misericordia en el tribunal divino!

—Anoche, confortado con los

últimos sacramentos y con los auxilios de la Iglesia, entregó plácidamente su alma en manos del Señor, el Venerable Cura de San Sebastián, Dr. D. Wenceslao Velasco.—El Sr. Presbítero Wenceslao Velasco nacido en Latacunga en 1835; fué ordenado de sacerdote en 1856, y ha servido la parroquia urbana de San Sebastián desde el año 1884. De carácter dulce y apacible, ajeno á todo lo que no se relacionaba con el ejercicio de su ministerio, de costumbres intachables el Dr. Velasco mantuvo siempre ardiente en su alma el espíritu eclesiástico y gozó del amor y de la confianza de sus Prelados. El radicalismo reservó para los últimos años de su vida la prisión, la amargura, el cáliz. Descanse en paz el venerable extinto y reciban sus deudos la sincera manifestación de nuestra condolencia.

Cobarria.—El Comandante León Donoso estropeó malamente al Sr. Fernando Baum hombre anciano enfermo y postrado, y recientemente salió del Hospital tan sólo por haberse colado en una de las contratas en su tienda, hacen años.

Orden.—El Sr. Intendente ha ordenado á los jefes de sección, tengan especial cuidado de mandar los domingos, lunes, jueves y más días de fiesta, los celadores á la Guardia Civil, para que vigilen el orden de ese lugar.

Heridas.—En el día de ayer fué conducido á los calabozos de la Policía Angel Villagómez por haber dado de heridas, en la cabeza, á Antonio Paredes; el herido fué conducido al Hospital.

Captura.—El Comisario de Ambato avisa al Comandante Viel que ha capturado á Carlos Viteri, que hace pocos días fué de esta Capital.

Solicitud.—Al Ministerio de lo Interior se ha remitido la solicitud en que Buenaventura Chipnisg, se queja de que el Sr. Secretario de la Gobernación de la provincia de León no cumple con sus deberes y pide se le premie al cumplimiento.

Creencias.—El lunes próximo se efectuará la distribución de premios á las niñas del Colegio de la Providencia. Remoción.—La Gobernación pide al Ministerio de lo Interior, se sirva remover al actual Teniente Político de la parroquia de Otón y pide sea nombrado para ese cargo el Sr. Segundo Barahona.

Caño.—Zoila Garzón, se encuentra á órdenes del Jefe de Pesquisas, por ser la autora del robo de una máquina de coser; este robo lo hizo hace siete meses en Tambuco, en la habitación de Fernando Palacios.

Caño.—Zoila Garzón, se encuentra á órdenes del Jefe de Pesquisas, por ser la autora del robo de una máquina de coser; este robo lo hizo hace siete meses en Tambuco, en la habitación de Fernando Palacios.

Caño.—Zoila Garzón, se encuentra á órdenes del Jefe de Pesquisas, por ser la autora del robo de una máquina de coser; este robo lo hizo hace siete meses en Tambuco, en la habitación de Fernando Palacios.

Clasificación.—Los Sres. Tesorero principal y el Sr. Ramón Calisto, están encargados de clasificar el nuevo establecimiento de licores del Sr. Lorenzo Gortaire Viteri.

Rebaja.—La suma de setecientos sures se ha rebajado del precio del remate, al Sr. Antonio Vélez, asistente del impuesto de las chicherías de esta ciudad.

Averiguación.—Para la averiguación de varias ratérias, se encuentran á órdenes del Jefe de Pesquisas siete varones y cinco hembras.

Bien.—En quince sures mensuales se ha arrendado el pesebre de la casa del Sr. Pedro Pallares Arta, para las mulas del servicio municipal; proyecta el Municipio comprar la casa de dicho Sr. Pallares, para destinarla al matadero de ganado menor. Sería de desear que con esta ocasión el Municipio resolviera construir la otra plaza de mercado, ocupando para ello los corrales de la actual casa de rastro y el cuartel "El Pichincha".

No hay en la ciudad mejor localidad para plaza de mercado, "El Pichincha" podría ser acuartelado en lugar mas estratégico.

Examen.—El examen rendido ayer por las niñas de la clase primera, del Colegio de los Sagrados Corazones, fué muy lucido, sobresalendo entre ellas las niñas Florencia Geiger, Angelina Proaño, Mercedes Enriquez y Laura Gonzalez, como también las niñas María Ribadeneira y Soledad Ruiz, á quienes damos los parabienes lo mismo que á los padres de las niñas que se han lucido.

Reciban el voto de aplauso.

Remitido

CONTRABANDO ALARMIANTE
En el periódico "La Ley", N.º 237, del día martes 5 de este mes, se ha publicado un remitido, bajo el rubro "Los Asentistas", en el que Don José París Morango, califica de atentatorio el procedimiento que se ha iniciado para descubrir el contrabando en que se ha incurrido por quien ha procedido á la venta de licores extranjeros, sin haber obtenido la patente del caso, ni haber pagado el impuesto que la ley tiene establecido. Ciertamente que la falta de honradez y buena fe, estimulas por un mesquino interés, pretenden hacer aparecer como una venta al amparo de la ley, lo que, en realidad de verdad, es un verdadero contrabando; pero, la intriga mal surcida no saldrá victoriosa, si la verdad ha de triunfar sobre la mentira, la buena fe sobre la malicia, como lo esperamos del probocriterio del Sr. Tesorero Municipal. Es el caso que muchísimas personas que alardean de honradez y de tener una conciencia católica, creen que no es robar, el defraudar los impuestos, no pagándolos y no sólo eluden, valiéndose de todo medio, el pagar el impuesto sobre la venta de licores extranjeros y del país, más aun embucen tales defraudaciones, cuando tienen en mente un lucro. Tomamos en arrendamiento el impuesto sobre la venta de licores del país y extranjeros en la enorme suma de \$1.315,509 y acontece, que aquellos que venden considerable cantidad de esos artículos, no pagan el impuesto al amparo de quienes han relegado al olvido honradez y buena fe.

Publicaremos las diligencias principales de este juicio de contrabando, y tenemos el convencimiento de que el público llegará á conocer que no hay honradez en quienes defraudan al Municipio los impuestos y ayudan á la perpetración de esta infracción. 15 v. Quito, Julio 7 de 1904.

Tsch & Medina.

ANUNCIOS

Vendo una letra de cuarenta y siete sures contra el Sr. Pedro Barahona con una buena ventajita César Vinuesa P.

GERASEPTOL VALTHY
Capasillas con envoltorio de glicol, se disuelven en el líquido. No cansan el ESTOMAGO. Ni arduos, ni mal olor.
CURA:
Enfermedades de las Vías urinarias
GONORREAS, FLUJOS, CISTITIS, URETRITIS CRÓNICAS, FOSFORATURIA, etc.
Penteno por consumo en las capas profundas DESTRUYENDO al GONOCCO.
PARIS, 12, Rue Valthy, y todas las Farmacias.

FABRICA DE AGUA GASOSA Y ALCOHOL
De hoy en adelante mi clientela, de casas particulares, hará el cambio de sifones en el depósito que tengo establecido en la Carrera Venezuela N.º 44 L. E., dejando la prenda de \$1.50 por cada sifón; los particulares pueden tenerlos en sus viviendas por el tiempo que tuvieren á bien, y dinero que se retirará devuelto cuando el consumidor retirase el pedido consignando el frasco.
VENDO TAMBIEN:
Champagne guiteño á 40 cent. botella
Jaraçe sin rival á 80 cent. id.
Licores fines, diferentes clases, á 1.80 id.
Mallorca superior al de Guayaquil á 50 cent.
Alcohol ioduro de ó31 grados á 75 cent. id.
Id. de 30 grados, especial para mistelas, á 1.20 la botella
Alcohol absoluto, á 1.60 id.
SALVA DE GORTSCHEL
Quito, Abril 7 de 1904 1 año

Lorenzo Durini Arquitecto.
Empresario—Constructor.
Provisoriamente tengo establecida la oficina en mi casa de habitación, plazuela de la Alameda N.º 90.
Quito, 22 de Diciembre de 1903.

JOSE ALBERTO MIGNA N.º
Representante general de la gran fábrica francesa de arpas y bicicletas
CARRERA CUENCA N.º 111
APARTADO DE CORREO N.º 111
Dirección por el Cable: JAMENAC

LICITACION
Por orden del Consejo Municipal de este Cantón, se convoca licitadores para que tomen por empresa la instalación del alumbrado eléctrico en esta ciudad. Las propuestas deben entregarse en la Secretaría Municipal, hasta el 25 de Agosto próximo.
Latacunga, Julio 26 de 1904
El Secretario Municipal, Tiuuloén, Terán S.

LA REVOLUCION DE COLOMBIA
Vendo tres lotes, de á mil cien metros cada uno, situados en la mejor parte de la quinta que fué del Sr. Urrutia, contigua al parque de la Alameda, donde puede edificarse preciosas casas de campo. La persona que interese puede dirigirse al suscrito.
J. 17 m. José Cornelio Valencia

¡GRAN INCENDIO!
Vendo más de treinta cuerdas de un muy buen terreno situado en la parroquia de Uumbichio, junto á la carretera nacional. La persona que desee adquirirlo, puede entenderse conmigo en mi casa, errera de Loja, contigua á la "Escuela de Clases".
José María Gallirra,
Julio 6 1 m

LISTA DE LOS QUE NO PAGAN COMIDA Y BEBIDA (PERMANENTE)
José Rosales y Borja
Manuel J. Caille,
Dr. León Benigno Palacios,
Comandante Abad,
Pedro Darquea,
Francisco Darquea,
otros tramposos que si no vienen á pagar sus cuentas los pondré en lista.
V. Canalejas.

GENTE TRAMPOSA
Mi aviso en este diario ha resultado hasta ahora sin efecto.
Cumplo con mi promesa de publicar los nombres de los que no pagan sus deudas:
Srta. Paulina Rivadeneira,
José María Lirrea,
Carlos Castrillon,
Abraham Silva, Carpintero,
León Donoso Comandante,
Cesaro Jaramillo, Juez C. de S. Prisca.
Y otros que si no pagan los publicare.
Quito, 15 de 1904.
Fernando Baum

El suscrito da en arrendamiento la quinta de su propiedad situada en la parroquia de la Magdalena, en un lugar sano y abrigado. Tiene cuerdas de alfalfa, y una casa bien aseada que presta comodidad para dos familias.
J. 8. 1 m. L. Zavala.

LEGITIMA LEMAITRE
Fletera natural orgánica asimilable.
GRABES Y GRANULADO
El café es la vida!
Deseñados de la Nutrición. Anemia, Clorosis, Neurilismo.
Atenuación física é intelectual.
Neurastenia, Diabetes, Embarazo.
Lactancia. Crecimiento penoso.
Convalecencia. Debilidad senil.
Fosforaturia. Impedancia.
Tuberculosis
Afecciones pulmonares
Escasa actividad hipocámbica.
LEGITIMA LEMAITRE
GUAYACALMATA
PARIS, 12, Rue de Valenciennes, y todas las Farmacias.

VENTAS DE OCASION

EN EL ALMACEN DE GABRIEL UNDA

Aplicaciones a 80 centavos el carton.
 Aisladores de piano a 60 centavos cada uno.
 Arabias a 20 centavos.
 Alzombas de tripe a 2 sueres 20 centavos cada una.
 Agua florida a 60 centavos.
 de azahar.
 Bols de seda a 8 sueres.
 Burato de algodón de colores a 25 centavos.
 Bayetas y bayetillas.
 Cachenes de seda bordados a 4 sueres.
 Camisetas de lana a 2 sueres 20 centavos.
 Cobijas de lana a 6 sueres.
 a 50 centavos.
 Ternos de camiseta y calzoncillo de un solo color a 1 suere 60 centavos el terno.
 Calzoncillos de lana a 2 sueres 50 centavos.
 Calzoncillos crudos a 1 suere 20 centavos.
 Ternos finisimos de punto, calzoncillo y camiseta a 3 sueres 20 centavos el terno.
 Camisas llanas a 1 suere 40 cts.
 Camisas blancas con cuello y puños a 1 suere 60 centavos.
 Camisas bordadas 50's a 3 sueres
 Camisas exteriores de arabia al bajisimo precio de 80 centavos cada una. Muy adecuadas para el campo.
 Camisas finas de color a 2 sueres 50 centavos cada una.
 Botas blancas para niños a 1 suere 60 centavos par.
 Burato de lana a 1 sueres 40 centavos vara.
 Cordones de seda a 5 centavos vara.
 Cordones de lana a 5 centavos v.
 Crespón de seda je hilo torcido a 80 centavos vara.
 Crespón francés a 80 centavos vara.
 Cortes de casinete a 1 suere 40 centavos el corte.
 Casinetes doble ancho, superfinos de lindos colores a 1 suere vara.
 Cheviot de color a 1 suere 20 centavos.

Géneros blancos
 Tela Ecuatoriana a 10 sueres pza.
 La Honradez a 9 sueres 20 cts.
 Tela para señoras a 8 sueres 50 centavos pieza.
 La República a 7 sueres 80 centavos pieza.
 El Amazonas a 8 sueres 20 centavos pieza.
 Grano de Oro a 9 sueres.
 El Vencedor a 8 sueres 40 centavos pieza.
 La Esmeralda a 9 sueres 20 centavos pieza.
 El No hay mejor a 9 sueres.

El Toreador a 9 sueres 80 cts.
 El Extrafuerte a 9 sueres 60 cts.
 Pita sin goma a 4 sueres 40 cts.
 Sana doble ancho a 60 cts vara.
 Ruselas anchas de colores a 25 centavos vara.
 Ruselas a 20 centavos vara.
 Pañolones de algodón a un suere 40 centavos.
 Pañolones de lana Electra a 4 sueres 80 centavos.
 Camisas ó chalecos de franela blanca de lana para señoras a 1 suere 60 cts cada una.
 Camisetas de punto de lana a 2 sueres 40 centavos.
 Camisetas de franela a 1 suere 60 centavos.
 Camisetas a listas R 17 a 1 suere 20 centavos cada una.
 Camisetas crudas a 60 centavos y 1 suere cada una.
 Camisetas para niños a 70 cts.
 Camisetas de cuello tricolor a 70 centavos.
 Camisetas y calzoncillos de un solo color a 1 suere 60 centavos el terno.
 Ponchos de dos caras a 2 sueres 40 centavos cada uno.
 Ponchos de lana a 8 y 12 sueres cada uno.
 Ponchos con fleco a 4 sueres 80 centavos.
 Calzoncillos listados R 17 a 1 suere 60 centavos cada uno.
 Calzoncillos crudos de punto 407 a 1 suere 20 cts. qv.
 Camisetas y calzoncillos listados R 12 a 3 sueres 30 centavos el terno.
 Camisetas y calzoncillos listados R 7 a 3 sueres 80 centavos el terno.
 Camisetas y calzoncillos 16 21 a 3 sueres el terno.
 Camisetas y calzoncillos crudos, labrados a 2 sueres 80 centavos el terno.
 Cuellos de varias clases a 25 centavos.
 Camisas blancas llanas N.º 10 a 1 suere 40 centavos.
 Camisas con cuellos y puños a 1 suere 60 centavos.
 Camisas blancas N.º 240 a 2 sueres 40 centavos.
 Camisas blancas No. 901 a 2 sueres 60 centavos.
 Camisas de color XV a 2 sueres 20 centavos.
 Camisas de arabia para el campo a 80 centavos.
 Camisas finas de colores N.º 585 a 5 sueres cada una.
 Cordon de seda a 10 centavos vara.
 Camisas económicas de punto de lana con pechera de piqué a 2 sueres 50 centavos cada una.
 Crespón de seda blanco y negro a 1 suere 80 centavos vara.
 Casinetes de pantalón a 1 suere 60 centavos el corte.

Cheviot para vestidos a 80 centavos vara (plomo y rosa.)
 Cheviot para vestidos a 1 suere 60 centavos vara [plomo.]
 Cheviot para vestidos a 2 sueres 20 centavos vara azul.
 Cheviot plomo a 80 centavos vara.
Casimires.— Gran variedad.
 Series A B C D E F G H I J y K.— a 3 sueres 20 centavos vara.
 Casimir N.º 2009 lila y café a 2 sueres vara.
 Casimir plomo fino y ancho a 3 sueres 20 centavos vara.
 Casimires—Series L M N y O, a 4 sueres vara.
 Casimires—Series P Q R S T y U, a 4 sueres 50 cts. vara.
 Casimires—Series V X Y y Z, a 4 sueres 80 centavos vara.
 Casimires—Series aa bb cc dd y ee, a 4 sueres 80 centavos
 Casimires—Series ff gg hh, a 5 sueres vara.
 Casimires—Bengolina, negra y azul a 4 sueres 80 centavos.
 Casimires—Series pp, ar r a 4 sueres 40 centavos vara.
 Casimires—Bengolina apresto a 2 sueres vara.
 Casimires—Series ss tt uu, a 5 sueres 40 centavos.
 Casimires—Series vv xx yy zz, a 5 sueres 40 centavos.
 Casimires—Series A 1 B 2 C 3 D 4, a 6 sueres 60 cts. v.
 Casimires—Serie E 5 a K 11 a 2 sueres 90 centavos.
 Casimires—Series L 12 a N 14 a 6 sueres 50 cts. vara.
 Casimires Cortes para ternos a 18 sueres.
 Casimires Cortes de pantalón a 7 sueres 80 cts. el corte.
 Casimires negros de puro algodón, pero de buena calidad, a 1 suere 20 cts. vara.
 Capas para baño a 3 sueres 60 centavos.
 Corsés, todos a 4 sueres cada uno, Numeros 58, 60 y 64.
 Capotas para niños a 2 sueres cada una.
 Chapas con campanilla a 85 centavos cada una.
 Chapas sin campanilla a 55 centavos cada una.
 Charoles de nikel cada uno a 1 suere 20.
 Charoles de nikel cada uno a 2 sueres.
 Charoles llanos a 2 sueres 40 centavos.
 Damascos de seda a 1 suere 60 centavos vara.
 Damascos de algodón doble ancho a 80 centavos vara.
 Escavinas de seda a 6 sueres.
 Encajes negros de seda a 15 centavos vara.
 Franela de algodón a 25 centavos vara.
 Grecas de hilo para muebles a 5 centavos vara.

Gasa blanca listada a 25 centavos vara.
 Gasa aurora y rosa a 20 centavos vara.
 Gasa de seda a 1 suere 80 centavos vara.
 Crespón de seda, plegado a 1 suere 60 centavos vara.
 Vellido de seda a 1 suere vara.
 Guantes de cabritilla para señoras a 1 suere 60 cts.
 Guantes de cabritilla para caballeros a 1 suere 80 cts.
 Guantes de seda a 60 cts. par.
 Lino doble ancho a 70 centavos.
 Garruchas a 50 cts. el juego.
 Hilo de seda de colores a 10 centavos carreta.
 Lanas para vestidos a 60 y 80 centavos vara.
 Merinos de color, aurora, blanco, plomo, azul, café solferino y negro a 60 y 80 cts. vara.
 Llaveros a 1 suere 30 centavos docena.
 Dril blanco, recién llegado a 35 cts. vara.
 Paño merino a 2 sueres vara.
 Paño merino más fino y más ancho a 3 sueres vara.
 Telas de algodón mercerizado de cuadros a 40 cts. vara.
 Rusela de lana a 70 cts. vara.
 Pasamanería para muebles a 5 centavos vara.
 Crea de hilo a 60 centavos v.
 Mechas para lámparas a 20 centavos.
 Manubrios redondos de madera a 70 y 90 centavos.
 Manubrios de porcelana a 90 centavos y 1 suere.
 Manubrios de metal a 70 centavos.
 Mantas de seda bordadas a 20 y 16 sueres.
 Pasamanería de brillo a 15 y 20 centavos.
 Peines de carey a 15 centavos cada uno.
 Punto blanco de algodón a 25 centavos vara.
 Piel café angosta a 20 centavos vara.
 Ghamelote azul y café a 20 centavos vara.
 Fuentes de nikel para frutas a 1 suere.
 Polainas de búfalo a 8 sueres 60 centavos par.
 Polainas de hule a 4 sueres 20 centavos par.
 Polainas de chagré amarillas a 5 sueres.
 Rasete labrado, rojo y verde a 55 centavos vara.
 Rusela aurora y plomo ancha a 25 centavos vara.
 Ruselas de algodón a 20 centavos vara.
 Raso de seda ancho a 1 suere vara.
 Surah de colores a 60 centavos vara.
 Sombreros cocos a 5,60.
 Sombreros para montar a

sueres 60 centavos.
 Sombreros de paño para niños a 1 suere 40 centavos c.
 Sombreros "Grand Prix" a 4 sueres 80.
 Sombreros dos sellos a 5 sueres 60 centavos.
 Sombreros de felpa para el campo a 5 sueres 60 cts.
 Sombrillas de color a 3 sueres 50 cts.
 Salidas de bañe a 3 sueres.
 Bengolinas de seda azul y blanca a 1 suere 80 cts.
 Bengolina de faya café y gris a 2 sueres vara.
 Telas de seda gris, aurora, habana a 1 suere 50 cts.
 Telas de seda 38,778 al 39,471 a 1 suere 80 cts.
 Telas de seda variedad a 60 cts. vara.
 Telas negras de seda a 1 suere 80 cts. vara.
 Telas negras de seda a 2 sueres 50 cts. vara.
 Cortes de seda a 25 sueres el corte.
 Terciopelos de listas a 40 cts. vara.
 Trenzas de lana a 55 cts. la pieza.
 Tul de seda a 35 cts. vara.
 Olán de algodón a 5 sueres pieza.
 Zarazas a 10 15 y 20 cts. vara.
 Egujas de crochet a 1 suere 20
 Timbres de campanilla a 1 suere.
 Metros de acero a 80 centavos.
 Zapatos para señoras a 2 sueres 40 cts. par.
 Botas de cabritilla, a 6 sueres, de hule a 8 sueres.
 Enagua de seda a 15 sueres.
 Fonógrafos a 120 sueres cju.
 Polvo de arroz de agua de colonia a 1 suere 20 y 1 suere 60.
 Polvo opopónax a 1 suere 40 cts.
 Jabón de lechuga fino a 60 cts.
 Jabón Piel de España a 2 sueres cada uno.
 Jabón de familia su perfino a 4 sueres docena.
 Cretones de colores a 25 centavos vara.
 Trenzas de paja para sombreros a 1 suere 20 centavos la pieza.
 Papel de colores para faroles, cortinillas, pantallas etc. a 60 cts. pieza.
 Bacinillas grandes de hierro a 2 sueres 80 cts.
 Lavatorios de hierro enlazado a 3 sueres 20 cts.
 Paraguas a 3 sueres cada uno.
 Escopetas de perucción central.
 Utiles de cacería: polvorines, municiones, cartuchos, tacos, etc., etc.
 Tinta negra inglesa a 80 cts docena.
 Betún para calzado.
 Espejos a 20 y 80 cts. cju.
TODO AL CONTADO

SUCURSAL LA ITALIA

SIN TEMOR A COMPETENCIA

TIENE SIEMPRE A DISPOSICION DEL PUBLICO TODOS LOS PRODUCTOS DE LA GRAN FABRICA "LA ITALIA" DE GUAYAQUIL, POR MAYOR Y MENOR

Como galletas, fideos, chocolate, confites, sal refinada, bombones caramelos.

Un gran surtido de Licores extranjeros como Champagne de varias clases y precios. Coñac del más fino al más fino. Operto Ierez. Vino Málaga, Braghetto. Tarolo Tokay. Visky. Oldton. Gin. Vermoth Torino, Bermouth Francés. Vinos Gravé. Blanco y Tinto. Vino Chianti.

CONSERVAS

Un surtido completo de conservas Francesas, Italianas, Españolas y Norte Americanas. Frutas en jugo. Fruta candita. Cigarros y cigarrillos por mayor y menor, de todas las marcas de Guayaquil, (ESPECIAL). La Esmeralda.

Trastos para cocina un gran surtido de puro aluminio.
 Anilina por mayor y menor y una infinidad de artículos que sería largo enumerar. Acudid a la "Sucursal de la Italia" para convencerlos.